
会 議 録（２月） 
 

平成３１年２月 20 日（火） 

教 育 委 員 会 会 議 室 

１ 開 会（17時 30分） 

 

２ 出席委員 教 育 長 猪野 貴一   委  員 石井 勇 

       委  員 寺本 俊文   委  員 興梠 浩幸 

 

３ 事 務 局 教育次長 甲斐 津世志  指導主事 渡木 秀明 

 

４ 書  記 教育次長 甲斐 津世志 

 

５ 報  告 なし 

 

６ 協  議 

 

 （１）平成 31年度学級編成等について        ※ 非公開とする。 

 

７ そ の 他 

 （１）小学校・中学校卒業式について 

 

 （２）第 50回町民駅伝大会・第 34回小学生ロードレース大会の結果について 

 

８ 連絡事項等 

（１）教育委員会行事予定（2～4月）について 

（２）次回の委員会の日程について 

   平成 31年 3月 19日（火）17時 30分～ 

 

９ 閉 会（18時 30分） 

 

  



会 議 録 17時 30分開会 

 

教 育 長 あいさつ 

 

議事録署名委員 寺本 俊文 委員 

 

Ｑ･･･Question（質問） Ａ･･･Answer（回答） 

 Ｏ･･･Opinion（意見）  Ｅ･･･Explanation（説明） 

 

【６ 協議】 

 （１）平成 31年度学級編成等について        ※ 非公開とする。 

 

【７ その他】 

 （１）小学校・中学校卒業式について 

   資料に基づき、教育次長が説明 

Ｅ４ 中学校については案内が届いており、3月 15日。教育委員の出欠を確認させて

いただきたい。 

 

Ｏ１ 保護者として出席したい。 

 

Ａ１ 学校へ伝えます。 

 

Ｅ５ 蘇陽南小学校は、3月 20日に行われ、例年のとおり祝電を打つ予定。 

 

Ｏ２ 案内があり出席したい。 

 

Ｅ６ 蘇陽南小は石井委員、鞍小は教育次長、三小は寺本委員、坂小は、教育長と松

本委員、上小は興梠委員。蘇陽南小へ石井委員の出席については、教育次長が連

絡し、きちんと対応をお願いすること。 

 

Ｅ７ 告示は、郵送させていただきたい。 

 

 （２）第 50回町民駅伝大会・第 34回小学生ロードレース大会の結果について 

   資料に基づき、教育次長が説明 

Ｅ９ 第 50 回町民駅伝大会・第 34 回小学生ロードレース大会が 2 月 17 日に行われ

た。結果については資料を付けている（競技結果を説明）。今回、メモリアル大

会として旭化成の市田兄弟、宮崎銀行女子陸上部に参加していただいた。前日か

ら入っていただき、企画課とともにＧパーク施設・合宿誘致について意見交換を

した。その内容について、陸上競技場が 20年を経過しターフが老朽化しているこ

と、競技場も大事だがロードが大事であり、高低差が少ない片道 10㎞が欲しいと

いうこと、また、合宿誘致はどの競技を対象としているのか、すべての競技を考

えるのではなく、誘致する競技を絞っていき、施設整備を良くして企業チームを

呼ぶと良い評判は企業チーム間ですぐ広まっていくこと。そういう口コミがすご

く大事あるという意見であった。 



  （質疑）なし 

 

【８ 連絡事項等】 

   資料に基づき教育次長が説明 

（１）教育委員会行事予定（2～4月）について 

  （質疑）なし 

 

（２）次回の委員会の日程について 

   平成 31年 3月 19日（火） 午後 5時 30分から 

  （質疑）なし 

 

閉会時刻 18時 30分 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

会議録署名委員 

 

 

会議録調整者 

 


